



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 156-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Entregan frazadas para combatir frío en Cajamarca

En los meses de mayo a septiembre nuestra región presenta temperaturas por debajo de los -10 °C.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Oficina de Defensa Nacional, ante las bajas temperaturas que vienen afectando a nuestra región, viene realizando una campaña de ayuda humanitaria entregando 01 frazadas a los niños menores de 06 años y personas de la tercera edad que viven en las comunidades que están ubicadas sobre los 3,000 m.s.n.m.

Como se sabe, en los meses de mayo a septiembre nuestra región presenta temperaturas por debajo de los -10 °C acompañadas, en muchos casos, por helada y granizada, afectando negativamente a la salud de las personas y el funcionamiento de los servicios de salud.

“Esta campaña se viene realizando hace un mes y la continuaremos durante agosto de tal manera que podamos cubrir una amplia jurisdicción del departamento de Cajamarca”. Además dio a conocer que se están enfocando en tres provincias: Chota, Bambamarca y Cajamarca.

Esta campaña humanitaria ha tenido una respuesta positiva en la población; ya que, son las poblaciones más vulnerables aquellas que se ven beneficiadas con la entrega de frazadas. Con esta ayuda se busca mitigar en parte las inclemencias del tiempo que afectan gravemente a esta parte de la sierra cajamarquina.

Las heladas y las bajas temperaturas además de afectar la agricultura y ganadería, también afectan la salud de las personas, debido a que aumenta el riesgo de infecciones respiratorias agudas como bronquitis y neumonías, sobre todo en los ancianos y menores de cinco años.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de agosto de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA